

Ressort: Sport

Schweinsteiger zum Fußballer des Jahres gekürt

München, 28.07.2013, 12:26 Uhr

GDN - Mittelfeldspieler Bastian Schweinsteiger vom FC Bayern München ist zum Fußballer des Jahres 2013 gekürt worden. Bei der Wahl durch Sportjournalisten erhielt der Nationalspieler 92 von insgesamt 527 Stimmen.

"Das wundert mich schon ein wenig. Denn es gab Phasen, in denen relativ kritisch über mich berichtet wurde", sagte der 28-Jährige dem Fachmagazin "Kicker". Auf den Plätzen zwei und drei folgten Schweinsteigers Mannschaftskollegen Franck Ribéry und Thomas Müller. Trainer des Jahres wurde Jupp Heynckes.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18562/schweinsteiger-zum-fussballer-des-jahres-gekuert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com